



## Matan a candidato en último día de campaña

**ALFREDO** Cabrera contendía por la oposición para Coyuca de Benítez; tenía escolta de GN y fue ultimado al bajar del templete; abaten a homicida; condena crimen gobernadora, fiscalía estatal ya investiga. **pág. 11**



Fotos: Captura de video



**ALFREDO CABRERA**  
**CARGO:**  
Candidato del PRI, PAN y PRD a alcaldía de Coyuca de Benítez

**MOMENTO** en el que el tirador asesina al candidato.

Era candidato de la coalición PRI-PAN-PRD

# Matan a aspirante a edil en Coyuca de Benítez



| Por **Cristina Ceja**  
cristina.ceja@razon.com.mx

**JOSÉ ALFREDO** Cabrera Barrientos, quien contaba con medidas cautelares, fue atacado a balazos durante su cierre de campaña; presunto agresor fue abatido en el lugar del crimen

**D**urante su último acto de campaña, cuando se disponía a subir al templete para pronunciar un mensaje frente a sus simpatizantes en la comunidad de Las Lomas, el candidato a la presidencia municipal de Coyuca de Benítez, Guerrero, por la coalición de PAN, PRI y PRD, José Alfredo Cabrera Barrientos, fue asesinado con disparos de arma de fuego, aun cuando tenía escolta aparentemente proporcionada por la Guardia Nacional.

El aspirante a alcalde encabezó una marcha con más de 300 personas y al llegar al sitio donde pronunciaría su discurso, un pistolero le disparó por la espalda. Según reportes locales, la víctima recibió dos tiros en la cabeza.

De acuerdo con la información disponible, el candidato contaba con medidas cautelares y un dispositivo de seguridad federal, luego de que un miembro de su planilla fue asesinado junto con la esposa de éste, y sus cuerpos fueron localizados desmembrados en el puerto de Acapulco.

Sin embargo, a pesar de la seguridad con la que contaba, nada se pudo hacer para detener la acción del agresor, que avanzó entre los asistentes al mitin, para atacarlo.

Los reportes del lugar, de los que dio cuenta la fiscalía estatal, indican que el atacante fue abatido, presuntamente por los elementos de seguridad del candidato.

Videos difundidos en redes sociales muestran a la víctima arribar al sitio donde tendría lugar el mensaje final de campaña, cuando se observa una mano con una pistola tipo escuadra que le apunta a la cabeza y se escuchan al menos tres disparos.

De acuerdo con los presentes, el acto de campaña se inició con normalidad en la entrada del pueblo, donde se concentraron los habitantes del lugar para recibir al aspirante, quien tenía francas posibilidades de ganar la elección.

La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda, condenó el asesinato y solicitó a la fiscalía investigar y esclarecer el hecho. "Condeno de manera enérgica los lamentables hechos en los que perdiera la vida el candidato a la presidencia municipal de Coyuca de Benítez por la coalición PRI, PAN y PRD, Alfredo Cabrera Barrientos", publicó en sus redes sociales.

Dijo que solicitó a la fiscalía estatal esclarecer lo ocurrido y que los hechos no queden impunes, así como llevar a cabo las investigaciones necesarias para aplicar

todo el peso de la ley a el o los responsables de este delito. También expresó sus condolencias a la familia, amigos y simpatizantes del candidato.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de Guerrero informó más tarde que abrió una carpeta de investigación contra quien resulte responsable por el homicidio de Cabrera Barrientos.

"Al lugar acudieron agentes de la Policía Investigadora Ministerial y de los Servicios Periciales, quienes llevan a cabo los actos de investigación correspondientes que permitan obtener los datos de prueba necesarios para esclarecer el ilícito. Asimismo, se tiene conocimiento que en el lugar fue abatido el presunto agresor", compartió en redes sociales.

La candidata a la presidencia municipal de Acapulco por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Abelina López Rodríguez, también expresó su pesar por el asesinato de José Alfredo Cabrera.

"Expreso por este medio mi pesar y tristeza por los hechos ocurridos esta tarde en el municipio hermano de Coyuca de Benítez, donde perdiera la vida Alfredo Cabrera, aspirante a la alcaldía. Quienes participamos en este proceso electoral lo



hacemos convencidos de que la vía política, democrática y pacífica es la única para dirimir diferencias y presentar propuestas de gobierno”, expuso a través de redes sociales. Asimismo, condenó el crimen y envió sus condolencias a sus familiares, amigos y compañeros.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, también expresó su condena al homicidio. “La violencia no para en todo el país, la inseguridad sigue empañando el proceso electoral y vulnerando la democracia. Exigimos a las autoridades investigar los hechos y llevar a los responsables ante la justicia. Mis condolencias a su familia y seres queridos”, escribió.

EL DATO

EN EL ATAQUE también fueron heridos de gravedad tres acompañantes del fallecido candidato. Por su parte, la GN montó un dispositivo de seguridad en el área.

34

Candidatos han sido sesinados según la consultora Integrallia



Foto: Especial

TRAS EL ATAQUE, fueron desplegados elementos de la Guardia Nacional, ayer.



EL FALLECIDO candidato José Alfredo Cabrera Barrientos, en imagen de archivo.